



Amicale des Boulistes Uchaliens

Compte-rendu de l'Assemblée Générale

Uchaux le 13 mars 2015, 18h00

Présents

Le Président, le Vice-président, le Secrétaire, 14 adhérents, 1 représentante de la Mairie, 2 correspondantes de Presse

Excusés

Le Président d'honneur, le Trésorier

Ordre du jour et décisions

- Accueil et mot du Président qui retrace les évènements majeurs de la saison 2014
- Approbation par l'assemblée du procès verbal de l'assemblée générale précédente
- Approbation par l'assemblée des statuts modifiés
- Admissions au Conseil d'administration
Trois candidats se présentent et sont élus à la majorité des voix
 - Yvon DALIGAND
 - André SAUTARD
 - Marie-Noëlle THIEFFRY
- Présentation des comptes et bilan financier
Le bilan annuel se conclut avec un boni de 381 €
Quitus est donné par l'assemblée sur ce bilan financier
- Rapport du Secrétaire
Il annonce la poursuite en 2015 des activités ayant bien fonctionnés tels que les parties du samedi en été, le tournoi annuel et le repas de fin de saison.
Il propose la création de deux challenges (coupe remise en jeu chaque année)
 - Le challenge de la Mairie d'Uchaux
Le Maire en a déjà accepté le principe ; il aurait lieu lors de l'inauguration de la nouvelle salle et des nouveaux terrains de pétanque
 - Le challenge du garage des Farjons (anciennement Util-Occasion)
Ces propositions seront soumises au nouveau Conseil d'Administration
- Décisions importantes
 - L'assemblée décide de ne pas modifier le montant de la cotisation annuelle qui reste fixée à 15,00 €
 - Il a été décidé de créer un règlement intérieur.
- Renouvellement du Bureau
Le Conseil d'Administration se réunira ce mois pour élire le Vice-président et le Secrétaire
- Divers
Lors des apéritifs ponctuels organisés bénévolement par un adhérent, il est convenu que chacun, mis à part le contributeur, verse le montant de 1 € pour le compte de l'Amicale.

Le Président conclut la réunion en remerciant la Mairie et en particulier son Maire Jo Saura, la Presse, les adhérents présents, les membres du Bureau ainsi que leurs épouses ainsi que tous les bénévoles ayant contribué au succès de la saison.

L'Assemblée se termine vers 19h00 avec le verre de l'amitié.